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L’On. Angelilli (Pdl): <<Fare squadra
per reperire le risorse necessarie>>

CIVITAVECCHIA - Su espresso invito degli esponenti locali del Circolo Pdl “Capitani
Coraggiosi”, l’On. Roberta Angelilli, Vice Presidente della Commissione Europea, ha visitato,
nella tarda mattinata di ieri, il nostro Ospedale cittadino per rendersi personalmente conto delle
problematiche e delle criticità già indicatele dagli stessi Attilio Bassetti, Simona Galizia e
Pasquale Marino.

<<La nostra delegazione - ci riferiscono - è stata accolta dal Direttore Sanitario della struttura,
dr. Giorgio Arena ed accompagnata nei vari Reparti ove i rispettivi Primari hanno illustrato le
necessità e proposto le possibili soluzioni per migliorare il Servizio. Dallo stesso Arena sono
state altresì sottolineate le difficoltà ad operare a causa dell'incremento dei pazienti dovuto
all'aumentato traffico croceristi ed alla provenienza di ulteriori dal Comprensorio stante la
recente chiusura di Laboratori e Reparti a Bracciano, Ladispoli, eccetera>>. Difficoltà, queste
ultime, ribadite soprattutto per Pronto Soccorso, Cardiologia, Ginecologia e Radiologia. <<Il
personale medico e paramedico - continuano - è insufficiente. E tuttavia, per spirito di
abnegazione professionale e sacrificio, riesce comunque a far fronte a tutte le emergenze
sanitarie>>. E' stata inoltre evidenziata la carenza di ambulanze. L’Europarlamentare suddetta,
nel complimentarsi con il personale medesimo, ha dichiarato: <<Dobbiamo fare squadra per
reperire risorse da destinare al miglioramento ed all'efficienza di questa struttura ospedaliera.
Mi metterò fin da subito a disposizione della Dirigenza della suddetta per capire bene come
intervenire>>. <<Bisogna agire di concerto con le Fondazioni Cariciv e Molinari che già tanto
hanno fatto per il nostro nosocomio e rendere la medesima all'altezza delle richieste del
territorio>> - ha dichiarato, a sua volta, Bassetti. <<I Fondi Europei sono il nostro futuro>> - è
stato il commento della Galizia. <<Ringrazio l’Onorevole Angelilli - è intevenuto infine Marino -
per la sua sensibilità e disponibilità a riguardo dei problemi territoriali ed il Commissario della
Asl Rmf, dr. Giuseppe Quintavalle il quale, collaborando, ha permesso che tale visita avvenisse
nella maniera più congrua all’occasione>>..

 

Nella foto ( da sinistra ): Marino, Arena, Basssetti, Angelilli e Galizia. 
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